TENNIS/TC KUNHEIM

Mickaël Philippe a tout raflé

Le Colmarien des SRC Mickaël Philippe (15/2) a remporté dimanche deux finales à la suite au tournoi 3º série du TC Kunnot 3° serie du TC Kun-heim. Le tennisman de 48 ans a su gérer ses efforts pour gagner chez les +45 ans puis chez les seniors.

« A u tennis, il ne faut ja-mais abandonner.» Ce principe, Mickaël Philippe, mo-niteur dans plusieurs clubs hautrhinois, le transmet à tous ses élèves. Il l'a illustré dimanche

élèves. Il l'a illustré dimanche lors des finales du tournoi 3° série du TC Kunheim. Engagé en +45 ans ainsi que chez les seniors – « un fait rare », souligne le président du club, Raymond Walter-, le Colmarien a enchaîné deux demi-finales sa-medi soir puis deux finales di-manche.

medi soir puis deux finales di-manche. Une première pour le moni-teur de 48 ans, qui s'est d'abord fait peur en finale des +45 ans. « l'étais très tendu mon adver «Jetas très tendu, mon adver-saire, Laurent Bugmann (15/2 ASER), se déplaçait bien et m'a poussé dans mes retranche-ments. J'ai sauvé trois balles de match pour l'emporter dans le tie-break (6-2, 4-6, 7-6). »

Embrayer avec la finale seniors face à Loann Lihrmann (15/1, AF Turckheim) n'a pas été sim-ple. Mais Mickaël Philippe a le goût de l'effort. «Sur le match d'avant, je me suis battu avec mon service. La, j'étais plus relà-ché et, dès l'échauffement, j'ai rouvé l'élément technique qui ne marchait pas chez mon ad-versaire. Cela m'a permis d'éle-ver le niveau de jeu et de l'em-porter (6-3, 6-4). Je suis content de ramener deux trophées de ce goût de l'effort. « Sur le match tournoi très chaleureux.

Un match de foot avec le SRC dans la foulée pour Serena Gastaud

Chez les dames, Serena Gas-taud (15/2, Biesheim) s'est im-posée face à Stéphanie Ritzen-thaler (15/3, Sundhoffen) en trois sets (4-6, 6-0, 6-2). Le début rencontre était à l'avantage de Stéphanie Ritzenthaler qui



ickaël Philippe a prouvé qu'il /ait le goût de l'effort, lors du avait le goût de l'effort, lors week-end écoulé à Kunheim. Photo L'Alsace/Aglaé KUPFERLÉ

après avoir joué quatre matches en trois jours, a fini par accuser le coup. « Serena a vu que j'étais moins bien physiquement et elle a adapté son jeu. Elle a fait beaucoup de lifts et d'amorties. »

coup de ints et d'amorties.»

La gagnante du tournoi confirme: « Je varie mon jeu en fonction de mon adversaire. Stéphanie renvoyait très bien, alors j'ai
su qu'il ne fallait pas "taper"
sous peine de faire des fautes. »

Quelques instants après avoir tenu son trophée entre les mains, la joueuse de 22 ans a filé à Guebwiller, où son deuxième rendez-vous sportif de la journée l'attendait : un match de foot avec son équipe du SR Colmar, en District 1

«Je ne peux que remercier le foot pour ma condition physi-que, je ne suis même pas essouf-flée après trois sets », sourit l'attaquante de 22 ans.

taquante de 22 ans.

Chauffeur de poids lourds de profession, Serena Gastaud a repris le tennis après dix ans d'arrêt. Un retour gagnant puisque la Biesheimoise a aussi remporté le tournoi de son club début initiels. Le presente partieures de la constitución d iuillet. «Je pensais perdre tous mes jeux en revenant, mais ces victoires me donnent envie de continuer. C'est ma sœur qui m'a motivée pour reprendre, je suis là pour m'amuser et je ne me préoccupe plus du classement. » Un principe qui lui réussit aussi. Aglaé KUPFERLÉ

FOOTBALL/RÉGIONAL 1

De beaux derbies

La 3º journée de R1 se déroule ce mercredi (20h). Au menu, quelques der-bies assez alléchants. Les

➤ Biesheim II (4°, 4 points) – Geispolsheim (3°, 4 points): la ré-serve de Biesheim a entamé le championnat sur les chapeaux de roues. Face à l'un des gros bras du groupe, Geispolsheim, pourra-t-el-le encore sévir et ainsi demeurer in-

Saint-Louis/Neuweg (9°, 2pts) - Hégenheim (7°, 3pts): for tunes diverses pour les équipes du tunes diverses pour les équipes du secteur frontalier. Après deux mat-ches nuls, les Ludoviciens de Nizar Charni viseront un premier succès pour lancer leur saison. Hégen-heim, chahuté en Coupe de France, ne part pas avec la faveur des pro-

FC Mulhouse (11°, 1 pt) - Sundhoffen (14°, 0pt): malheur au vaincu. Les Mulhousiens tenteront de remplir leur corbeille pour s'extirper de la zone rouge. Sundhoffen en panne d'efficacité, joue déjà gros au stade de l'Ill.

➤ Soleil Bischheim (5°, 3pts) – Weyersheim (10°, 2pts): pour justifier ses prétentions, l'équipe de

Mounir Marzouk se doit de mate Mounir Marzouk se doit de mater une formation de Weyersheim as-sez solide. Pour garder le contact avec le groupe de tête, les locaux nt faire preuve de réalisme

➤ ASIM (6°, 3pts) - Huningue (8°, 3pts): les Illzachois se sont vite remis de leur revers sur la pelouse du FCOSK 06. Un succès et une qualification en Coupe de France ont relancé les partenaires de Pau-los Marcos. Huningue, le promu

débarque avec l'envie de frapper un grand coup.

Vauban Strasbourg (13°, 0pt)

– Kronenbourg (2°, 6pts): mauvais - Kronenbourg (2º, opts): mauvais début de championnat pour les jeu-nes joueurs de Lucas Catalano. Éjecté de la Coupe de France et avant-dernier du classement, Vau-ban doit vite stopper l'hémorragie. Kronenbourg vit une période faste malgré son élimination en Coupe

 Still/Mutzig (12e, 1 pt) –
 FCOSK 06 (1er, 6 pts): les écarts commencent à se faire. La forma-tion de Sébastien Bischoff accuse un retard conséquent sur son rival du jour. Pour ne pas s'enfoncer da-vantage, les partenaires de Benja-min Genghini devront sortir le

TENNIS/TC THANN

Bolot et Belloy remettent ça

Déjà lauréats de l'édition 2021, Matthieu Bolot (-4/6 2021, Matthieu Bolot (-4/6, Fontainebleau) et Aurélie Belloy (4/6, Brunstatt) ont conservé leur bien en remportant dimanche les finales du tournoi du TC Thann.

n an après son titre à l'Open du Tounet organisé par le TC Thann, la Brunstattoise Aurélie Belloy est toujours aussi radieuse après avoir survolé la finale face à Lucie Bidamant (4/6, TC Illberg)

«C'était un non-match», se dé-«C'était un non-match», se dè-sole en revanche Bidamant, qui a profité d'un retour aux sources en Alsace cet été pour disputer l'un ou l'autre tournoi. «J'ai perdu en demi-finale à celui de Brunstatt et demi-inale a cetul de Brunstatt et cela fait quelques années mainte-nant que j'ai mis un peu le tennis entre parenthèses. Je n'ai quasi-ment pas joué cette année et je vais descendre à 5/6. »

Maman, je t'ai jeté de l'amour pour que tu gagnes»

Elle a privilégié ses études dans une école de commerce à Rennes, puis en alternance à Paris. « Je viens de finir mon master et ie cherche désormais un emploi cherche desormats un emplot, confie Lucie Bidamant, l'aimerais bien trouver un emploi dans le marketing de produits et j'envisa-ge de partir hors d'Europe. Les Etats-Unis ou l'Asie me tentent bien. Cela dépendra des possibili-

Aurélie Belloy n'a pas non plus courbatures en repense



beaucoup joué ces derniers temps mais elle se montre efficace sur le mais eile se montre eincace sur le court. «Je me suis inscrite un peu à la dernière minute après être par-tie en vacances en août, soulignet-elle. J'ai repris en intégrant l'équi-pe des +55 ans avec Véronique Schuchewytsch, Aurélie Hascoët Schuchewytsch, Aurèlie Hascoet et Catherine Bodenburg. Je n'ai pas un jeu très puissant, mais j'ai l'impression que j'arrive bien à gé-ner mes adversaires. Finalement, j'ai de beaux restes. Mais je n'ai plus trop l'habitude de jouer deux matches le même jour!

Elle oubliera sans doute ses

miers mots lancés par sa fille Marilou, après sa victoire : « Maman, je t'ai jeté de l'amour pour que tu

gagnes.»

La petite Marilou n'a peut-être
pas «jeté de l'amour» pour que
Matthieu Bolot (4/6, Fontainebleau) gagne, mais l'enfant de Thann, déjà sacré l'an dernier, a encore été le patron en s'imposant plus difficilement (7-6, 6-4) face à Franck Pepe (-2/6, TC Illberg). Déjà battu l'an dernier, Pepe n'a

pas réussi à prendre sa revanche. Il a pourtant mené 6-5 dans la jère manche, eu une balle de première manche, eu une balle de set dans le tie-break et mené 4-2

dans le second acte. «L'an passé, je me suis pris une taule», se souje me suis pris time tatue*», se svient Pepe, qui enseigne à la TIF Tennis Academy d'Allschwil, en Suisse, depuis bientôt dix ans. «Là, je n'étais pas loin. Mais rien ne change, je ne joue quasiment plus de tournoi.»

Des responsabilités

Des responsabilités au TC Antibes Matthieu Bolot, lui, en dispute beaucoup dans le Sud, où il s'est installé, même s'il est toujours li-cencié à Fontainebleau. «Je viens de passer mon DE de tennis et je vais m'occuper du pôle compétion au TC Antibes en suivant des jeunes de 8 à 18 ans. Mais je reste attaché à Fontainebleau. Avec l'équipe, on vient de monter en N2 », confie Bolot, heureux d'avoir gagné, encore une fois, dans le club de ses débuts. «]'avais fait une bonne première partie de saison, mais le deuxième semestre a été plus compliqué. Après des vacances, Thann est mon tournoi de reprise. » de passer mon DE de tennis et ie de reprise.

« Franck (Pene) a fait pas mal de «Franck (*Pepe*) a fait pas mal de fautes en début de rencontre, c'était un peu décousu, relève-t-il encore. Puis je suis un peu sorti du match alors que je menais 5-4. Franck cassait mon jeu en faisant pas mal d'amorties, mais i'ai réussi à remettre de l'énergie dans les jambes pour l'emporter en deux

sets.» Histoire de ravir les spectateurs et de gagner, aussi, un peu de temps avant de repartir vers le Sud dès ce lundi.

Christelle HIMMELBERGER

BOWLING/CHAMPIONNATS D'EUROPE JUNIORS

Les Scandinaves en force à Wittelsheim

Les championnats d'Europe juniors, qui se sont achevés samedi au Cristal Bow-ling de Wittelsheim, ont été dominés par les pays nordiques, à quelques notables exceptions près.

O rganisés pour la première fois en Alsace, au Cristal Bowling de Wittelsheim, les championnats d'Europe juniors ont confirmé la mainmise des navs scandinaves sur le Row ling continental, même chez les

eunes. Le Suédois Robin Ilhammar vainqueur du classement géné-ral (qui cumule les scores réali-sés durant toutes les épreuves de la semaine, hors Masters), a aussi remporté samedi le Mas-ters, qui opposait les 24 meilleurs bowleurs dans un ta-bleau à élimination directe bleau à élimination directe.

L'Alsace accueillera l'Euro messieurs en 2023 et l'Euro dames en 2024

Nicholas Muscat, 3° du géné-ral et finaliste du Masters, avait

BOWLING
Championnats d'Europe juniors
Double garçons : 1. Italie II (Del Gaudio,
Gragnaniello); 2. Suède II ; 3. Finlande I,
Danemark I; ... 5. France II (Lambel,
Coolen); 32. France I (Caumont,

Coolen); 32. France I (Caumont, Navarro).
Double filles: 1. Finlande I (Nebalainen, Konsteri); 2. Suède I; 3. Slovénie I, Rép. Tochece II; ... 15. France I (Bergambeu II; ... 15. France II (Pérriter, Lerevenu).
Garçons par équipes: 1. Finlande (Juutilainen, Soukka, Leskinen, Väänänen); 2. Suède ; 3. Malte, Slovaquie; ... 1. France (Lambel, Caumont, Coolen, Navarro).
France (Bergamino, Crouzat, Perrier, Lerevenu); 2. Suède ; 3. Finlande,

Anaïs Crouzat, qui s'est qualifiée pour le Masters samedi, et les juniors françaises ont été sacrées championnes d'Europe par équipes mercredi dernier. Photo L'Alsace/Vincent VOEGTLIN

aussi permis aux Maltais d'atteindre les demi-finales de la compétition par équipes mer-credi dernier, derrière les Fin-landais et les Suédois. Chez les dames, la Finlandai-

se Peppi Konsteri a remporté le classement général. Mais au

Norvège.
Individuel garcons: 1. Robin Ilhammar (Suède); 2. Robin Noberg (Suède); 3. Nicholas Muscat (Mallot)... 16. Loick Coolen; 24. Maxime Lambel; 38. Coolen; 24. Maxime Lambel; 38. Individuel filles: 1. Peppi Konsteri (Fin); 2. Jenny Mathiesen (Nir); 3. Eva Krafogel (Slo);... 14. Anais Crouzat (Fin); 2. Suran Laerevar; 26. Lizea Bergarnino; 28. Julie Premire (Fra) 2. Coolen; 2. C

Masters filles, une seule des favorites a réussi à atteindre le dernier carré et à l'emporter : la Norvégienne Jenny Mathiesen, 2° du général. La compétition wittelsheimoi-

se a tout de même donné lieu à se a tout de mente donne nieu a deux surprises. D'entrée, les Transalpins Del Gaudio et Gragnaniello ont réussi à devancer la Suède, la Finlande et le Danemark en double garçons. Et surtout, dans l'épreuve par équipes dames, les Françaises equipes dames, les Françaises Yvanna Lerevenu, Lizea Berga-mino, Anaïs Crouzat et Julie Perrier ont décroché mercredi dernier le premier titre du bow-ling féminin junior français.

Elles ont montré la voie à leurs aînés, car le Cristal Bow-ling accueillera l'Euro masculin seniors en 2023 et l'Euro fémi-nin seniors en 2024.

Jean DEUTSCH

RÉSULTATS

TENNIS Tournoi du TC Kunheim

TENNIS
TOURNOI du TC Kunhelm
Messieurs
De 30/2 à 30/1: Anonyme (30/5, Wittenheim) - C. Schatz (30/2, Kunheim) - 61, 6-4, 6-4; C. Meyer (30/2, Kunheim) - 61, 6-6, 4-6; C. Meyer (30/2, Kunheim) - 61, 6-6, 4-6; C. Meyer (30/2, Kunheim) - 61, 6-6, 4-6, 4-6; C. Jeffre (30/2, Kunheim) - 62, 9-6, 7-6; O. Jeffre (30/2, Kunheim) - 62, 9-6, 7-6; O. Jeffre (30/2, Kunheim) - C. Meyer (30/1, Kunheim) - C. Meyer (30/1, Wittenheim) - Meyer (30/1, Wi

le: M. Philippe - L. Lihrmann 6-3,

6-1. Finale: M. Philippe - L. Lihrmann 6-3, 6-4.

Dames

Tableau final: V. Hayolf (S. Kunheim)
- E. Bintz (G0/S, SR Colman) 6-4, 6-2;
- F. Finance (G0/1, Bennwihr) - V. Hayolf (G0/1, Bennwihr) - V. Hammerer (G0/1, Turckheim) 6-4, 6-0, W. Walter (G0/4, Kunheim) - V. Hayolf (G0/4, Kunheim) - V. Biesheim) - S. Saigne (G0/4, G0/4, G0/

Finale: M. Philippe - L. Bugmann 6-2, 4-6, 7-6 (9/7).

HRH-GE1 17

about:blank